

FORMA PARTE DE LA DELEGACIÓN CHILENA, LIDERADA POR LA MINISTRA DE MINERÍA

Dominga participa en importante convención internacional de la industria minera en Canadá

Se trata de la versión número 93 de la Feria Prospectors & Developers Association of Canada, PDAC, que se desarrolla la primera semana de marzo en Toronto, siendo una instancia clave que convoca a más de 135 países en torno a la minería.

EQUIPO EL DÍA / Región de Coquimbo

Por primera vez Dominga participa en la feria Prospectors & Developers Association of Canada, PDAC, que se realiza cada año, a principios de marzo en Toronto, Canadá, y reúne a más de 30.000 asistentes de 135 países, posicionándose como un hito de la agenda internacional del sector minero.



Francisco Villalón, gerente asuntos corporativos Andes Iron SpA, Marion Larenas, Country Manager Freeport-McMoran, Jorge Riesco, presidente SONAMI, Gina Ocqueteau, directora SQM S.A, Juan Ignacio Díaz, presidente & CEO international Copper Association (ICA), Patricio Pinto, director asuntos externos KiniRoss Chile.

En un total de cuatro días, desde el 2 al 5 de marzo, esta versión número 93 que se desarrolla en el Centro de Convenciones Metropolitano de

Toronto, permite que las delegaciones accedan a instancias de programación educativa, eventos de networking y oportunidades de negocios, siendo

una instancia clave para visibilizar las oportunidades que la minería nacional ofrece al mundo.
"Para Dominga es un gran honor

Fecha: 05-03-2025
Medio: El Día
Supl. : El Día
Tipo: Noticia general

Pág. : 13
Cm2: 129,1

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Título: Dominga participa en importante convención internacional de la industria minera en Canadá

formar parte de la delegación chilena, liderada por la ministra de Minería, Aurora Williams, y participar en esta actividad, una de las más importantes en el mundo, donde se comparten experiencias para incorporar las mejores prácticas a la actividad minera", comentó desde Toronto, Canadá, Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos de Andes Iron.

De manera inédita, este año la participación chilena está a cargo del Comité de Ferias y Actividades Mineras Internacionales, una nueva iniciativa

público-privada para fortalecer la identidad minera del país y asegurar la continuidad de su presencia en eventos internacionales de la industria.

Desde su inicio en 1932, la convención ha crecido en tamaño, importancia e influencia. Hoy en día, es el evento de elección de la industria minera mundial y acoge a más de 1.100 expositores y 700 presentadores.

En esta versión, se han abordado los problemas y oportunidades más importantes del sector. Presentadores y panelistas expertos han compar-

tado ideas sobre temas que abarcan desde las perspectivas económicas globales; la vinculación con pueblos originarios, hasta la sostenibilidad, la innovación tecnológica y los minerales críticos. Estas sesiones brindan a los participantes perspectivas valiosas y conocimientos prácticos para desenvolverse en una industria en rápida evolución.

DELEGACIÓN CHILENA

Durante el encuentro, Chile sos-

tuvo una destacada presencia con una delegación integrada por cerca de 240 personas y más de 170 organismos públicos y privados de la minería, lo que refleja el creciente interés del sector en profundizar lazos internacionales y explorar nuevas oportunidades de inversión y colaboración. Un dato relevante es que 39% de los participantes asiste por primera vez a PDAC, demostrando el creciente interés por parte de nuevos actores en este espacio de relevancia mundial.